
高校生会議と合同で，特別講座を開催しました。この特別講座は，次代を担う子どもたちが，ものづくり企

業の現場で働いている人からお話を聞き，ものづくりの素晴らしさなどについて学び，福山の魅力を再認識し

てもらうことを目的として実施しています。 

 私は，日東製網さんに会う前までは，「水産業界」と言えば，日

本は魚が沢山捕れていると思っていました。ですが，日本は逆に元

気がないということを知りました。世界の「水産業界」は，元気が

あるということも教えてもらいました。折れ線グラフを見せてもら

ったら，日本は山の様な形になっていて，海外のも見ると上り坂に

なっていました。福山市が世界で初めて無結節網を製造したという

ことも知りました。 

創業１１２年ということにびっくりしました。ＣＭで「『日東製

網』って何だろう？」と思っていたから良かったです。  （佐藤） 

今年度は，「オンリーワン・ナンバーワン企業」から「日東製網株式会社」

の方に講師としてお越しいただき，「どんな仕事をしているのか」などのお

話をいただきました。 

講座の中で，網は漁業だけでなく，公園の遊具や宇宙ゴミ対策など，色々

なところで活用されており，どんなことに使うかによって形を変えて，安全

に使用できるよう工夫されているというお話がありました。 

今回の講座を通して，「ものづくり」の面白さはもちろん，私たちの毎日

の安心は，日東製網株式会社を始めとする，ものづくり企業の皆さんの，た

ゆまぬ努力によって支えられていることを学べたのではないでしょうか。 
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日東製網という会社のことは，何も知っていませんでした。 

学習会を通じて，私たちが食べている魚には，日東製網さんや，

漁師さんの心がこもっていると感じました。 

いま，日本では魚を食べる量が減っていると習いましたが，こ

れから日東製網さんや漁師さんに感謝の気持ちを持って魚をたく

さん食べたいです。                 （桑田） 

９月１７日（土）特別講座 


